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推进四城同创
建设运河名城公共文化服务示范区创建受肯定

本报讯 8日，江苏省第

三批公共文化服务体系示范

区创建工作陈述会在省文化

厅举行。经过申报、初审等环

节，我市成为今年扬州市惟一

一家申报并入围的创建单位。

副市长钱富强出席会议。

陈述会上，钱富强作“加

强统筹形成合力———扎实推

进现代公共文化服务体系建

设”的专题陈述，并现场回答

了专家评委们提出的有关问

题。

专家评委们对我市公共

文化服务体系示范区创建工

作给予高度评价，认为我市的

经验做法值得认真总结并加

以推广。张一 建业 朝刚
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艾诺斯储能电池项目竣工投产
韩方方桂林约翰·克雷格等出席仪式

本报讯11日上午，美国艾诺斯集团在邮

投资的艾诺斯（扬州）华达电源系统有限公司

储能电池项目举行竣工投产仪式。市领导韩

方、方桂林、汤学仁、孙明如、张拥军，以及美

国艾诺斯集团董事长、董事会主席、首席执行

官约翰·克雷格，艾诺斯集团总裁、首席运营

官DavidShaffer等出席项目竣工投产仪式，

并为项目投产剪彩。

美国艾诺斯集团是全球最大的工业电池

制造商，该集团在邮投资的储能电池项目落

户于开发区电池工业园，项目投产后可实现

年产值15亿元。其产品广泛运用于电信、公

用事业、不间断电源产业及工程机械等行业。

仪式开始前，市委书记韩方、市长方桂林

与约翰·克雷格等艾诺斯集团高层领导进行

亲切交谈。约翰·克雷格先生衷心感谢市委、

市政府、开发区管委会为项目建设提供的一

切服务，并表示将致力于把艾诺斯（扬州）华

达电源打造成行业内的领军企业。韩方对美

国艾诺斯投资高邮表示热诚欢迎，并祝贺项

目顺利竣工投产，同时表示将一如既往地服

务于艾诺斯在邮发展。

方桂林在项目竣工投产仪式上发表热情

洋溢的致辞。他指出，坚定不移推进重大项目

建设，是省委、扬州市委对高邮发展的希望和

要求，也是适应经济发展新常态、建设美丽新

高邮的重要发展战略。

方桂林要求，开发区及市相关部门要始终

坚持“项目为王”的理念，像推进艾诺斯储能电

池项目一样，全力推进全市重大项目建设；要

主动作为、优化服务，创新方法、破解难题，让

重大项目迅速成为全市经济社会发展的增长

点和支撑点。同时，艾诺斯（扬州）华达电源系

统有限公司要进一步找准企业发展定位，继续

坚持以科技创新为动力，不断提升企业核心竞

争力，做大企业规模，做优运行质态，谋划未来

发展，为我市经济社会发展作出积极贡献。

仪式结束后，参加活动的市领导、艾诺斯集

团高层领导及来自海内外的销售商代表共同参

观了项目生产现场。居朕宇殷朝刚文/摄

省航道局督查运东船闸建设
本报讯10日，省航道局局长董

文虎一行来邮，督查通扬线运东船闸

扩容工程建设情况，并就工程施工过

程中遇到的矛盾和问题现场进行协

调。副市长杨文喜陪同。

运东船闸扩容工程自开工以来，我

市一着不让地做好征地、房屋征收拆迁

等工作。目前工程进展总体顺利，船闸主

体工程预计本月底完成，整个工程计划

今年年底前交工通航。（下转二版）

《手册》发放助推“四城同创”
本报讯11日上午，我市

在高邮镇政府举行“四城同

创”市民手册发放仪式。市委

副书记、宣传部部长张秋红出

席仪式并向机关干部代表及

高邮镇、开发区和城南新区的

社区代表们赠书。

当前，我市“四城同创”工

作正在如火如荼地进行。为进

一步普及创建知识，提高市民

对创建工作的知晓率和满意

度，在全社会营造浓郁的创建

氛围，市四城同创指挥部组织

编印了“四城同创”市民手册。

该手册一套共四本，分别为全

国文明城市篇、国家历史文化

名城篇、国家环保模范城市篇

和国家卫生城市篇。手册中不

仅有发给广大市民朋友的倡

议书，还有“四城同创”的各项

创建标准、知识问答及宣传标

语等，具有很强的实用性和宣

传作用。

又讯当天上午，张秋红

还应邀为高邮镇全体机关干

部和各社区代表等作《推进四

城同创 建设美丽高邮》专题

讲座，普及创建基础知识，剖

析“四城同创”工作中面临的

挑战和问题，并提出了解决问

题的方法和途径等，使聆听者

受益匪浅。 管玮玮
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本报讯11日上午，市政协对市

卫计委、教育局、文广新局、档案局、

食品药品监督管理局、旅游局、体育

局、广电台等8个承办部门办理的

市政协十二届一次、二次、三次会议

以来委员所提提案组织一次“回头

看”。市政协主席倪文才、副主席李

春青、秘书长林荣岩参加会议。副市

长钱富强应邀参加会议。

与会人员先后视察了市妇幼保

健计划生育服务中心、大德生天润

医药商场、市实验小学（东区）等相

关提案办理现场。市卫计委、教育

局、文广新局等8个承办单位有关

负责人就提案办理工作情况进行了

通报。与会的相关提案人对提案办

理情况进行协商评议，并就如何进

一步办好提案提出了意见和建议。

倪文才充分肯定了提案办理工

作取得的成效。他认为，市委、市政

府及8个提案承办单位高度重视提

案办理工作，措施落到实处，提案办

理得力，效果明显。就如何进一步办

好提案，倪文才要求，教育部门要进一步均衡优质

教育资源，满足邮城百姓快速增长的“上好学”需

求；卫生部门要加快精神病院建设步伐，让更多的

精神疾病患者得到医治，维护社会治安稳定；食品

药品监督管理局要加大检查力度，全力保障全市

人民群众的饮食用药安全；文广新局要不断提升

保护文化遗产的水平；体育部门要创造条件，提供

服务，营造全民健身的浓厚氛围；档案部门要全面

发挥“存凭、留史、资政、育人”的作用；旅游部门要

在打造旅游产品、旅游基础设施配套、旅游宣传促

销等方面下功夫，促进全市旅游业又好又快发展；

广电台要杜绝虚假违法广告，进一步净化广告市

场。

钱富强要求，各承办单位要高度重视委员所提

出的提案，加强与提案人的沟通与联系，加大提案

办理力度，不断提高提案的答复率、解决率。晓莉

全国电视电话会要求

保障群众舌尖上的安全
本报讯 11日下午，全国加强食品安全工作

电视电话会议召开。副市长钱富强在我市分会场

收看收听。

会议要求，各地各部门要充分认识加强食品

安全工作的重要性和紧迫性，切实增强忧患意识、

责任意识，认真贯彻执行中央关于加强食品安全

的决策部署和新修订的《食品安全法》，用最严谨

的标准、最严格的监管、最严厉的惩罚、最严肃的

问责，努力保障广大人民群众舌尖上的安全；要依

法全面加强食品安全工作，坚持问题导向，抓重

点、抓关键、抓短板，加强薄弱环节，堵塞漏洞盲

区，消除隐患风险，严把从农田到餐桌的每一道防

线，不断提高食品安全保障水平；要严格落实食品

安全责任制，企业要守法经营、承担主责，部门要

加强监管、履职尽责，地方要守土有责、党政同责；

要把宣传好、贯彻好、落实好新修订的《食品安全

法》作为当前食品安全工作的重中之重，迅速开展

宣传教育活动，引导公众积极、理性、合法、有序地

参与食品安全的社会治理。 夏慧

感 谢……
!

郭玉梅

“我们要对北海商圈整治点一个

大大的‘赞’，感谢市委、市政府下大决

心、下大力气整治城市顽疾！”“我们期

望市委、市政府进一步加强对北海商

圈的长效化、科学化管理。”……11日

下午，北海社区居民高树根、刘旦庆、

陈家祥、戴尔荣一行代表社区7000多

名居民向市委、市政府赠送了锦旗，表

达对北海商圈综合整治工作的感谢和

期望。市委副书记、宣传部部长张秋

红，副市长潘建奇见证了这份喜悦。

北海商圈综合整治工作自4月

16日擂响战鼓以来，目前已取得了

阶段性成果，受到广大市民的强烈关

注和点赞。当天下午，前来赠送锦旗

的几位老人均是北海社区的居民，最

小的66岁，最大的75岁，他们谈及

北海商圈的综合整治工作十分激动，

感激之情溢于言表。“以前北海路是

脏、乱、差、堵、吵，如今是整洁、顺畅、

安静，真希望能保持下去，不回潮！”

戴尔荣的话音刚落，陈家祥立即接上

话茬：“以前街坊邻居家办喜事，都是

披星戴月。现如今道路两边清清爽

爽，早上起来溜达溜达，心情别提多

舒畅了。”“我们特别希望这样好的成

果能够得到巩固，但是也要兼顾到流

动商贩的生计问题。”

“你们的期望就是我们工作的重

点。”对于市民的这份感谢和期望，张秋

红明确表示，北海商圈综合整治是市

委、市政府分内的事情，也是“四城同

创”工作的重要内容，将在巩固现有成

果的基础上进一步加强科学化、长效化

管理，以达到百姓的期望。（下转二版）

高邮湖西将建通用机场
项目已正式签约 2017年有望建成启用

本报讯 记者昨日从

湖西新区获悉，6月9日，

市政府与中化岩土工程股

份有限公司在北京签署了

《扬州高邮湖西通航产业

基地投资框架协议》，在不

久的将来，我市将拥有一

座可同时起降 10架小型

私人飞机的通用机场。

据了解，根据设计方

案和协议，高邮湖西通航

产业基地项目一期建设

用地为 300亩，位于湖西

新区毛港村，投资额约

3.2亿元，总建设周期为

18个月，可满足 Y12E等

B类小型固定翼机型运

行需求。建成后，通用

机场不仅将开展飞行

员培训、空中巡查、防林

护林、喷洒农药等作业飞

行，还将拥有应急救援、

商务包机、空中摄影、景

点观光、空中表演等各种

民生服务功能。

湖西新区相关负责人

告诉记者，通用机场将在

明年动工开建，有望在

2017年底建成启用。

丁小玲 管玮玮

为纪念抗日战争胜利七十周年、抗战最

后一役———高邮战役七十周年，怀念在血与

火的烽火岁月里为民族解放、国家独立、人

民幸福作出贡献的革命前辈，提示广大市民

不忘历史、珍爱和平，激发全市上下爱党、爱

国热情，本报今起推出《寻找抗战最后一

役———高邮战役老兵》系列报道第一篇———

“新四军叔叔，您在哪里？”
（详见四版）

抗战老兵，
您现在还好吗？


